
福井県大野市阪谷小学校 ３・４年生への感想 
 

〔児童の皆様へ〕 

● 今回の皆さんの発表であおぞらの街・星空の街という大会があることを初めて知りました。皆さんの発

表、本当にすごかったです。堂々と話して、笑顔で、とても分かりやすい発表、誰にでもできることじゃ

ないと思います。本当にすごかったです。ありがとうございました。 

● YouTubeで活動を発信しているのはとても新しいし、全国各地で阪谷小学校の活動を見ることがで

きるのでとても良い活動だと思いました。全国大会の様子も、大勢の人の前でも堂々と立派に発表

出来ていてとてもすごいと思いました。地域の魅力を動画で見やすく、より魅力的に映るようにまとめ

られていて素敵でした。 

● 全国大会の発表が手などのジェスチャーもついていて、堂々とした発表ができていてすごいと思いまし

た。また、ユーチューブで地域の魅力を配信するために素敵な台本などを考えて、そのために取材をし

たり実際に育てたりと実行力や行動力があると思いました。素敵な星空、青空のあるこの地域がと

ても魅力的だと思いました。 

● あおぞら派,星空派というのは考えたことがなく、面白かったです。YouTubeも、地域の魅力を発信す

るためにうまく活用されていてすごいと思います。なぜ空がきれいに見えるのか、疑問を持って調査に

取り組む姿は、研究をしているようでかっこいいなと思いました。楽しい発表をありがとうございました。 

● 自分たちの地域の魅力である、夜空やヒマワリについて、YouTubeを利用して発信していてすごいと

思いました。これからも大野市の魅力を更に発信していってください、 

● スライドや発表の仕方がとても凝っていて見ていて楽しかった。YouTubeを用いて自分たちの住む町

にどのような魅力があるかを伝えるというやり方は他の学校では見られなかったのでとても良い試みだ

と思った。動画の作り方も工夫されていてとても見ていて面白くわかりやすかった。 

● 星空とっても大好きです！YouTube動画をたくさん作成して投稿しているということで、星空など、地

域の様々な魅力について探究的に学習を進めているということを理解できる発表でした。キャッチー

なオープニング、興味深いテーマ設定と活動、編集がとても印象的でした。ひまわりの動画とっても気

になったので、ぜひ見てみたいと感じました。見学、まとめをして終わりではなく、YouTubeに投稿する

というのがとても斬新でよいなと感じました。 

● 子どもたちが皆元気良くて見ていて楽しかったです。地元の阪谷に対する愛をとても感じました。ひと

つの分野だけでなく、様々な名所産業に目を向けているのはよいと思いました。自分たちの取り組み

がSDGsのどの分野にかかわるかについて考えることで、阪谷だけでなく、そこから世界に目を向けた

SDGsの考え方が育つと思いました。 

● 大野市の農業や星空、自然などの様々な魅力が紹介されていて福井県大野市の自然の魅力に

ついて皆さんの工夫によってわかりやすく知ることができました。私は星空や農業などについて、観光

資源の宣伝方法や里芋農家の方が抱える課題を深堀りした話題にも興味がわきました。 

● 発表の流れがスムーズでとても聞きやすかったです。星空や青空を楽しむことができるスポットがたくさ



んあって阪谷の魅力がよく分かりました。また、阪谷はひまわりが有名であるということを知ることがで

きてよかったと思うし、立派なひまわりを育てることができていてすごいと思いました。 

● YouTubeで紹介されていた星空を見て、ここまできれいな星空を見たことがない私には、とっても羨ま

しく感じました。私はこれから春休みに入るので、機会があったら行ってみようかなと思います。また、

魅力的な星空を発信しつつ、SDGsにも関係する光害対策を訴えているところに、皆さんの

YouTubeの上手な使い方が表れているなと思いました。皆さんの動画を見て、たくさんの人が星を見

にくるようになるのではないかと思います。 

● 最近は多くの人がスマートフォンやパソコンなどを持っており、たくさんの情報を簡単に調べることができ

るようになってきました。そんな中で、地域の魅力をYouTubeで発信するというアイデアは、時代に合

っていてとてもよい取り組みだと思います。より多くの人に見てもらうためにはどうすればよいのかなどを

考え、工夫して動画をあげていくとさらによくなると思いました。 

● 小学校全体でYouTubeチャンネルを運営していることに驚きました。大人が地域のPRをするよりも、

実際にその地域で暮らしている小学生たちの純粋な感性で紹介する方が視聴者の心に響くのかな

と考えました。コミカルながら魅力や初めて知る情報が目一杯詰まったYouTubeチャンネルで思わず

チャンネル登録してしまいました。 

● 発表がとても素晴らしかったと思います。特に身振り手振りをおりまぜた発表だったり、声をそろえて

聞いている人の興味をひいたりなどの工夫がすごく良かったと感じました。さらに、地域の活性化のた

めに現代ならではのYouTubeという手段を活用しているところもとてもいいと思いました。 

● 短い時間の中でも、阪谷地区の魅力がしっかりと伝わってきた素敵な発表でした。自分たちの地域

の良さについて、積極的に見つけていくことは素晴らしいと思います。そして、YouTubeを使って発信

しているのも感心しました。私もぜひその星空を見てみたいと思いました。 

● 全国大会の発表動画では広い舞台上で堂々と表情豊かに紹介している姿が印象的だった。実際

の場所に行って紹介していることで実際に行ってみたいと思う気持ちが沸き上がった。 

● 総合的な学習で自分たちに身近である「YouTube」を核にして情報発信をしたいという考えに至った

のがすごいと思いました。地元の星空スポット、ひまわり栽培、里芋農園見学などを動画編集し発

信中とのことでそれを自分たちで行っているのを尊敬しました。離れた場所からでも阪谷地区の魅力

を感じてもらいたいという思いが伝わってきました。 

● 星空がきれいにみえる「条件3つ」を学んだことで、大野市の特別さが伝わりました。空がひらけており

、光害が少なく、空気が澄んでいる という3つの条件を全て満たす土地はなかなかないように感じま

す。そこから、大野市の魅力やみなさんが星に着目した理由が分かった気がしました。今後もきれい

な星空があたりまえではないことを忘れず日々を過ごしてください。 

 

〔教職員の皆様へ〕 

● 全校人数が少ない中で、インターネットメディアを活用しながら地域の良さを全国だけでなく、世界に

広めている活動が素晴らしいと感じました。地域の人の力を借りながら、活動を進めていく中で今後



さらに疑問や地域の課題に出会いながら課題が深まっていき、どのように解決していくのか、動画で

見られることを楽しみにしています。 

● 編集も見やすく、自分の地域の魅力を発信することを楽しそうに行っていることがよくわかりました。

大野市のことを知らない人に楽しく手軽に見てもらえるような工夫がたくさんされていると感じました。

大野市に星空を見に行ってみたいなと思いました。 
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